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5ª SESSÃO 

1.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 5/2023 – Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três 

(06/02/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinta Sessão e Primeira sessão Ordinária, com a 

presença de todos os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a 

presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mt 11,28-30), realizado pelo vereadora Antônio 

Augusto Maciel Filho. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 

4/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade;  Oficio n. 270/2022 – Autoria 

Poder Executivo. Encaminhando anexo, os Projetos de Lei n. .1.201, 1.202, 1.203, 1.204 e 

1.206/2022;  Oficio n. 012/2023 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, em Regime 

de Urgência o Projeto de Lei n. 1.217/2023;  Oficio n. 013/2023 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo, em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.218/2023; Oficio n. 

014/2023 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, em Regime de Urgência o Projeto 

de Lei n. 1.219/2023; Oficio n. 015/2023 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, em 

Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.220/2023; PROJETO DE LEI n.1.217/2023. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias – foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 

Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n.1.218/2023. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizada a criação de 05 (cinco) vagas para o cargo de 

professor de educação básica e da outras providencias – foi encaminhando para as comissões 

de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 

PROJETO DE LEI n.1.219/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Adiciona o Art. N.8º, A na 

Lei Complementar nº. 1.107/2021 e da outras providencias – foi encaminhando para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência 

Social; PROJETO DE LEI n.1.220/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi encaminhando para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.201/2022.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do Parque Industrial, 

loteamento COHAPAR, Sede, Garagem Praça, Cobertura de Porto Ubá, no Município de 

Lidianópolis e da outras providencias. – foi encaminhado para as comissões de Justiça e 

Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.202/2022.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural I, Cândido José 

Melinski, no Município de Lidianópolis e da outras providencias. foi encaminhado para as 

comissões de Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.203/2022.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural II, 

Sebastião Coelho do Carmo, no Município de Lidianópolis e da outras providencias. foi 

encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO 

DE LEI n. 1.204/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das 
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Ruas A, B, C, D, E ,F e G do loteamento Cohapar sede,  no Município de Lidianópolis e da outras 

providencias. foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Serviços e Obras 

Públicas;  PROJETO DE LEI n. 1.206/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 

alteração da denominação das Ruas de Porto Ubá e prolongamento das Ruas Joaquim Dias, São 

Paulo e Juscelino Kubitscheck da sede do Município de Lidianópolis e da outras providencias. foi 

encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO 

DE LEI n. 1.210/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Sistema Municipal de 

Cultura SIMCULT do município de Lidianópolis e da outras providencias – foi encaminhado para 

as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos, Educação, Saúde e Assistência 

Social; PROJETO DE LEI n. 1.211/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Acrescenta § 3º, 

Art.1º e o § 6º no Art. 6º da Lei n.908/2018 que Institui a Planta de valores de terrenos e preço 

básico por metro quadrado de construção para base de cálculo predial e territorial urbano de 

Lidianópolis e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação 

Final, Finanças e Orçamentos, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.213/2022.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Programa de recuperação fiscal de Lidianópolis 

– REFILI 2023 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.016/2023.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Proporciona nova redação ao inciso V do § 1º do Art. 4º, da Lei n.º 

1.009/2019 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.º .001./2023. - Autoria: vereador Danilo 

Augusto Branco. SUMULA; Cumprimento legal do piso salarial dos professores da rede 

municipal de Lidianópolis/Pr; INDICAÇÃO N.º .002/2023. - Autoria: vereador Danilo Augusto 

Branco. SUMULA; Solicita ao Poder Executivo que seja concedida a revisão geral anual ao 

quadro de servidores efetivos e comissionados da prefeitura de Lidianópolis/Pr, 

correspondente a variação acumulada o IPCA (Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo) 

de janeiro a dezembro de 2022, no montante de 5,79%, que trata o inciso X, parte do artigo 37 

da Constituição Federal, bem como, o ganho real de 4,21%, a contar de janeiro de 2023; 

INDICAÇÃO N.º .003/2023. - Autoria: vereador Antônio A. M. Filho. SUMULA: Sugere ao Poder 

Executivo que seja instalado um bebedouro de agua (fria) ao lado do banheiro público, na praça 

Antônio Chirchia no município de Lidianópolis. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os 

vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Presidente e demais pessoas presentes, 

pedi a palavra sei que está tramitando agora esse projeto mas tem um projeto aqui que não e  

é especial né Professor mas é um projeto que tem uma urgência grande que é a parte dos 

professores sabemos que hoje o município ele está com ensino integral né está trazendo um 

ensino integral é uma mudança que tá tendo no nosso município que  vai ajudar né os pais até 

as Crianças o dia todo na escola né e isso vão precisar de mão de obra a mais do que tinha né 

então eu acho que nós temos que analisar e ver a possibilidade de fazer uma extraordinária 

essa semana aí para a gente tá dando andamento nesse projeto de lei para a gente liberar o 

prefeito para que ele faça a contratação desses profissionais para que a educação do nosso 

município cada vez mais fica melhor essa é minha palavra presidente. Na ORDEM DO DIA, foi 

apresentada as seguintes matérias para aprovação. PROJETO DE LEI n. 1.016/2023.  Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Proporciona nova redação ao inciso V do § 1º do Art. 4º, da Lei n.º 

1.009/2019 e da outras providencias 
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É referente ao projeto 1016/2013 só para passar para a população que está em casa esse 
projeto já foi votado a primeira vez uma sessão extraordinária semana passada esse projeto tá 
incluindo o artigo 5º que é referente ao artigo 4 né da Lei 1009/2019 alteração referente a uma 
comissão vão estar tipo uma comissão para analisar os alunos que precisa do transporte 
público para faculdade né Aonde  essa demanda era da Assistência Social e hoje a gente vai ter 
a educação como responsável né desses alunos do cadastramento desses alunos Conforme a lei 
de 2019 né então assim vai ter tanta parte dos relatórios das assistência social e uma comissão 
para ver se o aluno tem condições ou não condições de ter o transporte público gratuito aqui 
nosso município para a faculdade  sou favorável presidente. Na sequencia o projeto de lei n. 
1.016/2023, foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI n. 1.213/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Programa de 
recuperação fiscal de Lidianópolis – REFILI 2023 e da outras providencias. DANILO AUGUSTO 
BRANCO, É novamente Boa noite a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook e a 
todos já mencionaram aqui na Câmara referente ao projeto de lei é o 1203/2022 esse projeto 
de lei também foi tramitado semana passada né Presidente e ele vem como um programa de 
recuperação né das pessoas que estão às vezes com débito de IPTU imposto do nosso 
município Então esse  projeto ele traz uma fórmula de parcelamento uma forma de desconto 
de juros e multas referente ao atraso desses imposto né a gente sabe que a gente passou por 
uma pandemia a gente sabe que ficou bem complicado a parte financeira da população com 
isso ficou bastante tempo sem ter a cobrança né poucas pessoas que pagaram então o 
município tá trazendo esse projeto aqui para nada mais do que deixar trazer para a população 
uma forma de parcelamento e uma forma de acerto com os débitos do IPTU sou favorável 
presidente. Na sequencia o projeto de lei n. 1.213/2023, foi colocado em Segunda Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra, os 
vereadores: ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros 
vereadores companheira vereadora Isabel nosso jurídico Dr Leslie nosso secretário beira-mar 
nosso secretário ali Claudião Hipólito já Vereador nessa casa de lei o companheiro ali desculpa 
o nome seu Rubens ali que está presente e a todos vocês que estão em casa nos assistindo nos 
ouvindo pelo Facebook quero primeiramente agradecer a Deus por esse momento de estarmos 
aqui com vida saúde e que Deus abençoe e ilumine nós nessa primeira sessão aí início do ano 
né 7 de fevereiro de 2003 a qual tivemos uns dias aí em recesso mas tivemos aqui mês de 
janeiro sempre trabalhando né Sempre assim analisando os projetos as indicações que chegam 
nessa casa de lei e dizer ao nosso povo de Lidianópolis a nossa população que já estamos aí né 
em andamento com os nossos trabalhos e o que vocês precisarem dessa casa de lei de nós 
vereadores da câmara de vereadores a gente está sempre aqui de braços abertos para atender 
o nosso povo quero também deixar aqui meus sentimentos a família né Ortiz que na quinta-
feira infelizmente tivemos um luto de uma pessoa de uma amiga de uma irmã muito querida 
que nos deixou como se diz nessa vida a gente tem várias provações e a gente é uma luta a 
gente tem família tem amigos Temos que estar sempre lutando então fica aqui né o meu 
sentimento à família aos filhos ao esposo a toda a família e a toda população de Lidianópolis a 
qual a Margarete com certeza vai fazer muita falta no meio nosso principalmente né na área 
assim da igreja a qual toda vida ela desenvolveu o seu papel fez um trabalho lindo belíssimo em 
todas as áreas que havia necessidade ela estava ali de braços abertos para ajudar então fica o 
meu sentimento o abraço a família e mais uma vez que Deus nos abençoe e que Deus nos 
ilumine nessa reta aí que estamos  iniciando nós aqui da Câmara de Vereadores a todos os 
nossos funcionários público de Lidianópolis Prefeito vice-prefeito todos os secretariado Que 
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Deus nos abençoe e que Deus nos ilumine que tenhamos aí um ano abençoado e iluminado 
seria essa minhas palavras Presidente Muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite 
Presidente Boa noite vereadores Boa noite Beira Mar nosso advogado  boa noite nosso é 
esqueci o Claudião  que foi vereador aqui também essa casa de lei o Rubens  todos que tá 
assistindo nós pela internet é a gente a nossa vereadora falou aí da perda  2023 2022 Foi muita 
perda no final de ano  muitos colega da gente se foi mas Deus é Bom que dá o conforto  para 
família é para toda a atenção que tiveram, esse ano já no começo nós perdemos uma querida aí 
então é a gente não sabe o agir de Deus  só ele que sabe ele sabe a hora que nós vamos e que 
nós ficamos  Mas Deus é bom ele dá o conforto para família  é eu também queria falar sobre o 
porto Ubá lá que está de parabéns para o nosso prefeito Busato  começaram lá arrumar os 
terreno lá para estar começando aquelas casinhas  que vai estar beneficiando  12 família nossa 
família vai ter se Deus quiser a gente não sabe mas Deus sabe o momento certo a hora certa de 
terminar aquelas casa  mas é 12 famílias  que vão estar debaixo de um teto vai falar essa é 
minha casa tem custo zero  a economia do nosso prefeito aí  fazendo o nosso município crescer 
também quero agradecer né a todos né por esse final de ano  passando aí voltamos agora 
trabalhando Tudo de bom é Deus que deu para nós  também quero agradecer a todos Deus 
abençoe minhas palavras; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais 
vereadores já mencionado ao ex-vereador Cláudio Hipólito Claudião secretário do urbanismo 
Parabéns pelo seu trabalho também Claudio fazer um trabalho muito bom o nosso município 
ao Rubens que já foi mencionado né Doutor Lesley e o Beramar que está aqui e todos que estão 
acompanhando nós pelo Facebook pedir a palavra primeiro Quero agradecer ao ex-secretário 
Emerson  que se desligou da nossa Câmara de vereador essa semana assumiu um concurso lá 
em São João do Ivaí eu creio assim que é uma perca muito grande para nossa cidade para nossa 
Câmara o menino estudioso o menino que sempre estava buscando conhecimento né doutor e 
o menino que sempre tá dando assistência para nós aqui juntamente com beira-mar então 
assim só desejo felicidades para ele nessa nova etapa da vida dele, E que Deus abençoe ele vai 
estar morando lá vai tá trabalhando lá na cidade dele ele falou ah vai até de bicicleta então 
Deus abençoe Emerson amizade que a gente teve aqui os novos vereadores juntamente ao 
Emerson vai ficar para sempre  sei que ele tá em nova etapa Mas a gente sempre vai estar 
considerando esse menino que veio aqui que  ficou com medo no começo mas depois a gente 
viu que uma pessoa boa uma pessoa que sempre quis ajudar a nossa Câmara de vereador 
também pedir a palavra  para convidar a população que dia 11 de Fevereiro agora vai começar 
o quadragésimo terceiro campeonato de veterano e Ivaiporã é Tá juntamente o Claudeir o 
Odair a gente tá  junto aí nessa batalha com um time de Lidianópolis  Vai estar disputando lá e 
Ivaiporã lá no campo do raio x né então isso é um campeonato e a gente vai estar junto com os 
nossos veteranos aqui de Lidianópolis na disputa desse campeonato que é em ajuda da APAE lá 
de Ivaiporã  então a gente foi convidado porque a gente tem um time que  já joga faz uns três 
anos. E com isso o pessoal de Ivaiporã convidou nós para estar participando nesse campeonato 
de veterano e graças a parceiros algumas empresas que patrocinou essa inscrição a gente 
conseguiu entrar nesse campeonato para estar disputando então começa dia 11 às 16:40 da 
tarde terceiro jogo nosso também pedi a palavra referente a indicação 002 né é onde a gente 
coloca eu coloco como a inflação em torno de 5.79% do ano 2022 só que a inflação dos 
alimentos foi bem maior Então como foi demonstrado em audiência pública aqui no nosso 
município Foi aprovado a lei orçamentária. Então tá aqui né dizendo sobre o pessoal só como 
que tá o índice como tá tudo certinho e a programação do prefeito na parte de funcionário 
público que tá programado uma despesa de 14 milhões que pode chegar até 14 milhões não é 
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que vai gastar né então que o prefeito  o Executivo veja esse aumento esse ganho real para o 
funcionário para ajudar na parte ainda da inflação que a gente sabe que foi bem complicado 
ano passado né Principalmente na parte de alimento e ajuda o funcionário a ter uma melhoria 
no seu salário referente a indicação 001  também agora em janeiro  o governo federal do ano 
passado o ex-presidente também colocou o piso salarial do professor e agora em 2023 o 
governo federal também Aumentou para 4.400 para o servidor público da educação né tanto o 
educador tanto professor então já que temos o planejamento desses Professores  desse ajuste 
que também o Executivo avalie esse piso salarial  que vem é uma lei que tem que estar tem que 
estar atingindo os nossos municípios não tiver em sócio município não tiver dinheiro porque 
não é o caso nossa, primeiro graças a Deus tem dinheiro em caixa temos para tá melhorando a 
vida dos nossos professores ainda mais agora sabendo que a nossa escola juntamente a escola 
estadual também já adaptou pelo  ensino integral e o nosso município também tá no ensino 
integral não é todas as salas mas a partir do ano que vem vai ser todas as salas então a gente vê 
os professores os coordenadores as pessoas que trabalha Querendo na limpeza  Vai ter serviço 
dobrado  Mineiro então assim vão estar é mais aluno dentro da escola é mais  responsabilidade  
porque a gente vê o aluno vai cedo depois chega à tarde vai para casa agora não agora todos os 
alunos vão ter que ficar das 8:00 da manhã às 5:00 da tarde então assim a responsabilidade Só 
aumenta então que o Executivo análise bem com carinho essa situação dos professores da 
Educação do Servidor que trabalha na educação para que traga Esse aumento para eles para 
que eles possam estar trabalhando  com mais alegria com mais amor como sempre eles 
trabalharam Então essas duas reivindicações que eu trago tá ai para o Executivo então demais 
só quero agradecer a primeira sessão do ano que nem a vereadora Rosa falou  que esse ano de 
2023 seja uma sessão  maravilhosa que seja um ano maravilhoso para nós, Odair de muita 
conquista que a gente consiga ajudar o prefeito a trazer mais obras mais dinheiro como 
município . E torcer né que que a gente possa estar ajudando o Prefeito também nessa 
execução nessas casinhas do Porto Ubá na execução das casinhas aqui de Lidianópolis que tem 
mais 77 casas já aprovado na Choapar para que as nossa população tenha esse benefício, 
juntamente com a parte de geração de emprego também que é um compromisso nosso daqui 
da câmara acho que todo Vereador passou dentro da casa e comprometeu que ela tá ajudando 
o prefeito então espero que esse ano de 2023 a gente consiga desempenhar isso aí juntamente 
com o executivo e consiga trazer essas melhorias  porque é ano que vem já um ano político já é 
um ano mais complicado para essa situação Então esse ano a gente vai ter que trabalhar 
redobrado para que a gente possa entregar aquilo que a gente prometeu dentro das casas era 
isso presidente só agradecer uma boa noite Deus abençoe; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
Senhor presidente companheiros Vereador Presidente né Dr Leslie nosso secretário beira-mar 
tá aqui nosso funcionário do urbanismo Cláudio meu afilhado e os vereador seu Rubens 
também aí eu queria falar sobre essa indicação que eu fiz desse bebedor ali  perto do banheiro 
público ali que nós temos  foi uma ideia muito boa gente até foi indicação minha projeto meu 
que eu fiz ano passado também e o pessoal quer sempre eu tô ali não joga e mais você fica 
assistindo ali os companheiros é pessoal da terceira idade que gosta de jogar um truquinho ali e 
a gente presente  sempre eles cobra da gente eles tem que parar  no posto tomar uma água  
voltar  jogar um truquinho então o pessoal pediu para gente que fizesse uma indicação né um 
projeto que tivesse instalar um bebedouro não só para eles que estão presente  mas eu vejo 
que é importante ter ali e aí muitos pode até dizer que o banheiro bebedouro público pode ser 
as pessoas aí pode destruir não pelo contrário eu acho que  não porque é um setor que tá ali 
tem câmera filmadora ali na farmácia tem no Zé do mercado tem na comacol aonde mais lá no 
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teu escritório então foi o tempo que o pessoal chegava e destruía porque ninguém nem sabia 
quem fazia isso aí pelo contrário hoje sabe quem fez então eu acho que vai ser igual o pai dele 
público Ah mas não vai funcionar isso aí não pelo contrário funciona muito bem as pessoas 
chegam ali nós temos o funcionário que limpa chega a noite a gente tanta pessoa que usa ali né 
E também eu achava que vamos levar essa indicação para o prefeito que agradecer os 
vereadores que votaram a favor que o prefeito aí tá na mão dele pode fazer o que ele fizer será 
bem-vindo também não podia deixar de meus sentimentos  a família Ortiz eu sou ali 26 anos 
vizinho da Margarete  26 anos junto ali só cruzar a rua  então é igual os companheiros disse aí 
mulher que sofreu muito uma luta que teve  Mas Deus sabe o que faz e eu vejo assim hoje a 
família  que Deus dá o consolo são essas minhas palavras muito obrigado; ODAIR JOSE BOVO, 
Mais uma vez boa noite a todos agora especial ao nosso representante dessa casa que está aqui 
hoje Senhor Rubens Cláudio nomeado já falado Prazer Cláudio depois de  tempos  Cláudio que 
foi nosso parceiro vereador que junto lá no mandato anterior então bem-vindo essa casa e 
venha mais vezes Cláudio hoje como secretário da administração trabalhando fazendo bom 
trabalho parabéns então só pedi a palavra Presidente para tá convocando já como presidente 
Finanças e orçamento convocando o relatório em membro para análise desses projetos que são 
bastante. E agradecendo ao prefeito mais uma vez pelas parcerias que tem feito conosco nós 
vereadores dando oportunidade nesses projetos de estar participando  E até nomeação de ruas  
e Praça enfim a gente agradece muito pela parceria que o prefeito tem nos dado e as 
oportunidades até mesmo no dia 18/01 referente às indicações do vereador Danilo parabéns  
pelas indicação do vereador Mineiro mas a gente  comentou sobre o vereador até o prefeito 
exercício Cido Buzato que nos convocou, e  nós estávamos presente e ele já anuncia esses 
dados aí para 2023 acredito que o presidente vai estar falando alguma coisa que ele tem 
autoridade para isso eu também quero agradecer  a pessoa da Margarete  também vizinha de 
meu pai sempre ali de manhã Tomando café junto conosco lá mas as palavras da vereadora 
Rosa Vereador Mineiro Deus sabe o que faz a gente acompanhou o sofrimento e sabe como foi 
difícil para ela e para família também hoje primeira sessão ordinária do ano Rosa a gente 
agradece aí a comunidade o povo e como Vereador Danilo diz vamos pedir a Deus e vamos 
juntos tá trabalhando aí para o melhor do nosso município para desenvolver os trabalhos dessa 
casa e que seja beneficiado os munícipes  de Lidianópolis Obrigado Presidente até a próxima; 
FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheiros  Beira Mar nosso advogado Dr 
Leslie e nosso ex-vereador Cláudio Hipólito como secretário do urbanismo e eu lhe agradeço 
você e tua equipe para o seu trabalho muito recente no serviço mas tá indo muito bem Eu tô 
vendo bastante elogio da tua pessoa e da tua equipe Muito obrigado quando a população 
elogia assim a gente fica contente que nós vereador que nós somos parceiros de vocês.  Boa 
noite Rubens eu pedi a palavra também para dizer para a população que me procurou a 
respeito do ônibus que levava o pessoal para escola aí eu fui conversar com o prefeito Hoje ele 
mandou dizer que semana que vem começa a levar todas as crianças na cidade para escola 
pode ficar tranquilo que começa de novo que antes da academia tinha  daí devido a pandemia 
deu uma parada, Rosa daí agora vai começar de novo a partir de semana que vem é pegar as 
crianças na cidade o ônibus levar para escola aí eu perguntar para mim eu fui ver com o 
prefeito deu a palavra que partir de semana que vem começa a deslocar as crianças para escola 
e eu também quero dar Meus pêsames pela família da Margarete ela também foi uma ex-
funcionária trabalhou um bom tempo na cozinha e Deus que abençoe a vida dela onde ela está 
essas palavras. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Obrigado pelas palavras Vereador Fabinho 
Então nesse momento também vou fazer as minhas considerações finais Quero iniciar não tem 
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como ser de maneira diferente prestando os meus sentimentos também a família Ortiz a 
Ângela Adriano Benedito e o Alessandro Só Deus para confortar o coração dos familiares peço  
também nesse momento agradecer a presença do Rubens  que faz presente aqui nessa casa 
segundo informações é um grande parceiro  dessa casa também conhecido pelo seu brilhante 
trabalho de qualidade então Obrigado aí pela parceria de sempre Rubens Manda um abraço 
também para o Josinel do blog jornal de Lidianópolis que representa a Imprensa Livre está nos 
acompanhando nesse momento e aproveitar também mandar o nosso abraço a todos os 
munícipes da área rural de Lidianópolis a gente sempre comenta aqui um e outro pessoal da 
cidade que tem um pessoal público aí que nos acompanha na íntegra em todas as sessões mas 
nós não podemos esquecer também do pessoal da área rural nós temos aí aqueles que nos 
acompanham também em todas as sessões então fica o nosso abraço quero falar de maneira 
bem breve sobre o PL 1218 2023 que é a contratação de cinco professores  dois em regime de 
urgência agora e três vai ficar ali no quadro diante da Necessidade vou entrar em contato com 
o Executivo Vereador caso necessário  diante da urgência a gente vai estar marcando assim 
uma reunião extraordinária aí no decorrer da semana sobre o PL 1016 que a criação de uma 
equipe designada ou de um profissional designado em relação aos estudantes  Graças as 
políticas públicas Graças aos nove vereadores dessa casa e uma administração séria com os pés 
no chão Hoje nós estamos colhendo frutos  tive acompanhando aumentaram o número de 
universitários da nossa cidade  então isso são Dados que foram apresentados devido essa 
situação  investimento certo investimento correto então precisa dessa equipe ou desse 
profissional para estar analisando graças a Deus hoje todos os estudantes universitários do 
nosso município tá tendo acesso e o direito esse transporte mas caso lá na frente não tiver 
condições conforme for aumentando o número tem essa equipe Aí caso necessário para entrar 
em ação e ver aqueles estudantes que realmente necessitam desse transporte gratuito em 
relação ao PL 1213 é o refil  Nós temos desconto de  50% a 80% para esse pessoal que estão 
com débitos aí em relações a tributos do nosso município então a proposta muito boa que vai 
estar sendo válida  esse projeto de lei ele vai entrar em  vigor até final de Junho então uma 
excelente proposta aprovada em segunda votação aqui na casa nesse momento também 
comentar e parabenizar o vereador Mineiro pela indicação do bebedouro ali na praça 
Aparentemente parece uma indicação simples mas não é nós sabemos que nós temos um 
público fiel  que nós temos que zelar daquele pessoal ali na maioria da idade melhor mas 
sempre tem uma Juventude ali por meio também aprendendo com vocês  Mineiro Então tem 
um público ali merece  uma qualidade de vida merece uma água fresca uma água gelada e nós 
não podemos pensar só na questão do vandalismo Ah se for colocar vão quebrar vão depredar 
não nós temos que educar  cuidar caso foi falado da questão das câmeras de segurança E já 
trago também uma notícia que já tem câmera de segurança no almoxarifado em breve vai 
começar a ser instalada nas escolas eu fiz uma indicação aqui nessa casa solicitando  então vai 
começar a ser instalado em Pontos estratégicos  do distrito. Vereador André faz quanto da 
cidade de Lidianópolis então excelente notícia Parabéns pela indicação Vereador Mineiro muito 
quero também falar sobre brevemente sobre a indicação feita pelo vereador Danilo a 001 da 
portaria  é uma portaria não é uma lei federal uma portaria número 17 de 16/01 que traz aí na 
sua íntegra o piso do magistério em 4.420,55 Excelente é excelente e no dia 18/01 eu coloquei 
no grupo de WhatsApp no dia 18/01 um convite não podia fazer uma convocação pois era um 
convite do prefeito interino Aparecido Busato no dia 18/01 podem conferir no grupo de 
WhatsApp da câmara e eu já quero agradecer aqui que compareceu o Vereador Fabinho 
compareceu a vereadora Isabel Vereador Odair Bovo Vereador André falando vereadora Rosa 
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tá viajando Vereador ferrugem tem uns trabalhos deles nesse horário era um horário de 
trabalho Vereador Mineiro eu não tive contato mas com certeza tinha compromisso Vereador 
Danilo também acredito que tinha compromisso nessa data não compareceu na reunião mas 
foi tratada nessa reunião Essa questão da portaria  esse dinheiro esses recursos nós votamos na 
última  do ano passado então Tá previsto  Nós vamos com responsabilidade nós vamos voltar a 
conversar com nossa executivo e se for necessário uma nova lei nós gostamos da coisa firme 
vocês lembram o ano passado  Vocês vão se Recordar aqueles 33%. que baixar também uma 
portaria para dar esses 33% para os professores um juiz entrou com recurso e voltou atrás esse 
recurso que com o nosso executivo fez fica em tranquilo nós temos responsabilidade 
compromisso com dinheiro público e nós sabemos que os professores merecem Sim essa 
elevação  a Confederação Nacional dos Municípios naquele momento Falou paga se quiser o 
município que quiser não é obrigatório Pois é uma portaria o nosso município fez uma lei e nós 
aprovamos aqui. Foi aprovado por todos os vereadores dessa casa para que não voltasse atrás 
porque os professores é uma classe sofrida. Eu tenho 23 anos vou completar esse ano de 
Magistério é muito triste essa situação paga não paga vai lá e volta atrás então nós temos 
recurso nós temos recurso sim sobre o índice 44 51 mas é como um pai de família nós temos 
que tomar cuidado com esse. Vereador mineiro nós não podemos também se aproximar lá de 
51 que é uma coisa muito triste Claudião que já secretário hoje mas já foi vereador dessa casa 
se a gente chegar estourar o seguinte que que acontece vai ter que chegar lá no secretário 
Claudião que tá fazendo um brilhante trabalho nosso município e o prefeito vai ter que 
dispensar  então a gente tem que tomar cuidado mesmo com  isso e nós aqui os 9 vereadores 
estamos cuidando estamos acompanhando e fiscalizando para que jamais aconteça  isso dentro 
do nosso município vamos valorizar assim como o Executivo vem mandando projeto para cá, 
vem valorizando todo funcionalismo público do nosso município por categoria tenho certeza 
que não vai ser diferente  com os professores em relação aos 5.79%  mas o 4.21% ali a nossa 
data base Vereador Danilo  em março então até mais tenho certeza nós temos esse tempo aí 
para estar sentando e alinhando essa correção da inflação aí com o nosso executivo como se diz 
a projeção aí do da arrecadação desse ano Mas é uma projeção  aumentou então nós temos 
dinheiro nós vamos valorizar assim com os pés no chão com muita responsabilidade e esses 
vereadores que estavam lá no dia 18 da reunião viu que nós já estamos preocupado sim 
caminhando nessa situação eu quero também nesse momento parabenizar todos os 
professores diretores coordenadores os pais mães motorista de ônibus tias da cozinha e os 
nossos queridos estudantes Hoje eu fui levar minha filha o primeiro dia de aula na escolinha e 
que maravilha ver aquelas famílias chegando coma sua filha é professora  os seus netos estão 
estudando Inclusive tem um que chegou lá no Benedito Serra conosco neto do vereador 
Mineiro Que bacana ver a escola pública recebendo Nossa aluna. Fabinho Parabéns aí  pela 
notícia pela ótima notícia que você nos trouxe nessa noite na sessão a questão do transporte 
das criancinhas do ônibus dentro da nossa cidade Principalmente dia de chuva e frio extrema 
importância as nossas crianças tá fazendo isso, Existir um abismo aí entre o público e o privado 
graças a Deus E nós estamos acompanhando por números  isso aqui não é conversa não nós 
temos índices Tá diminuindo essa diferença qualidade e nós estamos trabalhando para isso e 
vamos continuar trabalhando  a educação eu sempre falo Professor valorizado é muito 
importante mas nós também temos que pensar nela como um todo na sua qualidade porque os 
pais os responsáveis nos cobra eles querem qualidade também então a educação é um todo é 
um processo e nós temos que estar atento nesse todo quero também  trazer uma notícia nessa 
noite reforçar e já parabenizar a secretaria de esportes do nosso município nosso secretário 
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Alex passou pelas instituições de ensino hoje fazendo as inscrições dos atletas dos nossos 
estudantes atletas dos nossos municípios para as escolinhas de futsal e fiquei mais feliz ainda 
que  na primeira mensagem que ele mandou  avisando que ia passar estava  para os meninos 
falei o secretário Alex é o seguinte eu não vi aí o feminino Tem uma fila em casa eu quero que 
ela pratica esporte assim que eu quero para ela eu quero para todas né todas as meninas as 
moças e as mulheres do meu Município e hoje chegou lá a fichinha vereadora Isabel para os 
meninos e para as meninas. Isso é um avanço é muito importante isso a gente acompanhar 
positivo então eu acredito que seriam essas minhas palavras que era já deixar avisado aqui que 
na próxima segunda-feira  estarei em curso em Foz do Iguaçu na  segunda e na terça e quarta-
feira então não estarei presente na segunda sessão ordinária do ano Mas a nossa vice-
presidente a Rosely Paixão vai estar assumindo aqui a presidência e tenho certeza que 
conduzindo de maneira brilhante juntamente com os vereadores também quero agradecer 
nesse momento não posso deixar de agradecer os nove vereadores que estão presentes aqui 
nessa casa com um compromisso que vocês estão tendo com a nossa cidade. Nós somos 
trabalhadores a mesma coisa da iniciativa privada lá fora não é simplesmente eu faltei, não tava 
afim de ir não é compromisso colocou o nome à disposição foi eleito. Toda segunda-feira às 19 
horas aqui nessa casa de lei Parabéns vereadores então era essas minhas palavras eu desejo a 
todos uma excelente semana que Deus nos abençoe e nesse momento declaro encerrada a 
primeira sessão ordinária do dia 6 de Fevereiro do ano de 2023. E, nada mais havendo, 
encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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